

五枚の年賀状

城山 新田 進

昨年はい便利な初詣コース
「車イスで乗降りなしで千
円札一枚で往復出来る！」と
ご紹介させて頂いたが今年
は？お恥ずかしいことに新
年早々寝ぐされ坊主でした。
さて今年の干支は「子」「ネ
ズミ」。先輩の賀状をご紹介
させて頂いたきます。

常陸大宮市 小田野
岩切 太

明けましておめでとつ
ございませす
今年のと。ネズミはいた
ずらつ子の夜行性動物。深夜
ともなると数匹のネズミが
屋根裏などを駆け巡り、安眠
妨害、私が子供の頃の遠い思
い出が新年と共によみがえ
る。

しかも、小柄な動物にもか
かわらず、旺盛な食欲と繁殖
力。生後2ヶ月ほどではや妊
娠し、3週間後にはお産し

かもお産したその
日に疲れもみせず
発情し、妊娠する種
類もある。従って、

親ネズミのお腹は寒中と盛
夏を除き、いつも子どもをか
かえていることになる。だが
ネズミは世にいうネズミ算
どおりには増えない。ネズミ
を狙うタカやフクロウなど
の天敵が目をこらしている
からだ。人の世も動物の世も
油断大敵ではある。

今年もどうぞいい年で
ありますように！

2008 元旦

「岩切さんは、水戸生涯学習
センターの発足当初の学友
で実は大先輩です。県獣医師
の先生で博学多才、昨年も干
支猪をご紹介させて頂いただ
きました」

阿見町 相原 正幸

明けまして

おめでとつございませす

「その日その時」

内村 鑑三

その日その時をわれは知らず
されども知る、必ずある時
わが希望のぞみは
ことごとく充(み)たされ

わが涙は、ことごとく
ぬぐわれんことを
新春を迎えるに当たり、
ご一家のご平安とご多幸を
お祈り申し上げます
二〇〇八年(平成20年)元旦
「相原さんは、15年程前脑梗
塞で倒れましたがリハビリ
に励んでおられ、度々ご寄稿
いただいております」

謹賀新年

本庄市 内山 正太郎

佳き新春をお迎えのこ
ととお慶び申し上げます
新しき年は、人の心の温
もりと、優しさに溢れた、
穏やかで明るい年であつ
て欲しいと願っております

皆様の「ご多幸とご健康
を心からお祈り申し上げ
ます
本年もよろしくお願
いたします

平成20年 元旦

「内山さんは、私の中学時
代からの親友で昨年はメー
ルの賀状をご紹介しました。
今年も美しいボタンの花を」

牛久市 名見耶清吉

御慶

平成20(2008)年 元旦

寧歳を ずっと願って

三つの朝

年金が 杜漏な処理で

水の泡

値上りに 頭痛鉢巻

ミゼラブル

お蔭さまで、今年77才を
迎えます。喜寿です。
「喜」の字に女偏が付くと
「嬉」になります。多少は
ヘンでも、(側であなたの方がよ
つぽどヘンだわよといつて
ます)ずっと傍らに連れ合
いがあるのは嬉しいことだと
年甲斐もなく喜んで、日々消
光致しております。

憂し苦しを

嬉しに換えよ年の春

「名見耶さんは、お判りのよ
うに川柳調で事実を喝破し透
徹した論客です。県手をつなぐ
育成会理事を兼ねられ「ご多忙
の日々ですが今年喜寿を迎え
られおめでとつございませす」

日立市 金子 豊

皆様のご健康とご多幸を
心からお祈りいたします
本年もどうぞよろしく
お願い申し上げます
平成20年 元旦

大変ご無沙汰を致しており
ます。
お変わりなく、お元気で、お
過(ご)してしょうか
森の里から飼っている小鳥
のピー子も21年目になりま
すが、まだまだ元気で頑張っ
ています。

今年、温暖化や、物価の
上昇などまた、インフルエン
ザも大流行とか。大変な年
なりそつですが、お身体を大
切に、お元気で活躍下さい
ますよう、お祈り申し上げま
す。

「金子さんは、数年前まで同
じ街・森の里に住まれ、全
盲で点字習得などにも積極
的に活動なさっていました。
二年前日立に移転今度は全
盲にも関わらずパソコンを
習得されて我々の前に現わ
れ圧倒、この年賀状も絵入文
字入りの立派な賀状です」